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L’areadella lottizzazioneTassere tra Rivoltella eSanMartino

Sièchiusa ufficialmente
toccandoquota 2350firme
certificatelacampagna per il
referendumpopolare sui piani
integratidelleTassereedelle
Grezze,contestateduramente
daunvastoarco trasversaledi
movimenti, associazioni e
partitidiDesenzano.

Entrofine mese gli elenchi
verranno consegnatialla
segreteriadel Comune.
Operazioneterminata con
successo,dunque,quelladel
comitatopromotore,
compostodaLegambiente, Pd,
Sel, Idv, Giovani Democratici,
DesenzanoinMovimento,
ComitatoDesenzano Resiste,
ComitatoSalviamola spiaggia
Feltrinelli,ComitatoParco
CollineMoreniche eComitato

proreferendum comunali.
Dopoconvalida daparte

dell’ufficioelettorale, laprossima
tappasarà ilconsiglio comunale,
chesarà chiamatoa deliberare
sull’accoglimentodeidue quesiti
referendari.Esaràuna partita
tuttadagiocare,assai insidiosa
perla maggioranza
Pdl-Udc-civicheindipendenti
guidatadaCino Anelli,costrettaa
passaresotto leforchecaudinedi
unPdedi unaLega Nord
agguerrite,a cui si deve
aggiungereil votodiPaolo
Barziza,uscito dalPdleduno fra i
piùaccesioppositori deidue piani
integratiapprovati insettembre.

Abreveil comitatoreferendario
siriunirà perdecidere sericorrere
anchealTar. M.TO.
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Laraccoltafirmechiude
toccandoquota2.350:
ilreferendumèpiùvicino

SALÒ.È arrivato il vialiberaper i lavoridiristrutturazione dellostadiocheospitala Feralpi

AmpliamentodelLinoTurina:
c’èl’okdelConsigliocomunale

DESENZANO.Versolecomunali: primauscita ufficialeperlacandidata-sindaco dei «grillini»

Traeticaetrasparenza
èun’agendaa«5Stelle»

Sergio Zanca

A Salò la vicenda della ristrut-
turazione dello stadio di cal-
cio ha fatto un passo in avanti.
Ilconsigliocomunalehainfat-
ti autorizzato la Feralpi Salò,
chemilita nell’exC1 (cheorasi
chiama Prima Divisione) a ef-
fettuarei lavoridiampliamen-
tonecessariperadeguarelaca-
pienzaallenormativedellaca-
tegoria.
Il progetto, che ha già incas-

satosiailparerefavorevoledel-
laQuesturachedellaCommis-
sionepubblicispettacoli,ades-
sodovràpassare inSoprinten-
denza e in Commissione edili-
ziaperottenere ilvia liberode-
finitivo.

DOPOAVEREacquistatoilgrup-
po elettrogeno da 150 Kwt, in
gradodi assicurarecontinuità
di illuminazione in caso di
black-outelettrico(unarichie-
sta della Federazione calcio,
cheavevaimpostocometermi-
neultimo il31 dicembre2011),
nei prossimi giorni verranno
portati da 12 a 24 i posti in tri-
buna per la stampa. Per quan-

to riguarda la capienza dello
stadio, verrà aumentata di cir-
ca mille posti. Si passerà dai
2.300 attuali a 3.500 circa, co-
me prescritto dalle normative
vigenti il Lega Pro.
Considerandocheèimpensa-

bile una tribuna laterale, pro-
priodi fronteall’attuale (laSo-
printendenzanonconcedereb-
bemai l’autorizzazione, consi-
derandolouninterventoecces-
sivamenteinvasivo), l’ipotesiè
di realizzare cinque gradoni
nella curva della «Valle». Oc-
correranno anche nuovi servi-
zidaaffiancareaquelli chegià
ci sono.

PER TALI OPERE (che, vista l’af-
fluenza non eccezionale di
spettatori registrata nel corso
deltorneo,sarannopocoutiliz-
zate) non esiste un termine,
ma la Lega Pro insiste perché
l’impianto sia messo a norma.
Il rischio che si corre è di non
poter avere l’autorizzazione a
disputare il prossimo campio-
natoal LinoTurina, edi essere
costretti a chiedere ospitalità
al Rigamonti di Brescia; come
sta succedendo alla Tritium di
Trezzo, costretta a emigrare a

Monza, o al Carpi, che gioca a
ReggioEmilia. Ilprogettopre-
vedeinoltreunasalahospitali-
ty, sopral’attualebar.Durante
il consiglio sono emerse voci
critiche. Alberto Pelizzari, del
gruppoautonomoeuscitodal-
la maggioranza, ha parlato di
un forte impatto paesaggisti-
co; ma i gradoni non supere-
rannol’altezzadell’attualerin-
ghiera.StefanoZanehainvece
posto interrogativi sui conti
della Feralpi Salò.

RINVIATA invece la discussione
sul punto relativo alla conven-

zione, in base alla quale lo sta-
dio è stato concesso tempo fa
alla societàdiGiuseppePasini
per 5 anni. Dovendo chiedere
un finanziamento al Credito
Sportivo da rimborsare in 10
anni, la durata della conven-
zioneandrebbeallungata.L’at-
tuale amministrazione non
sembraintenzionataarimbor-
sarelequotedelmutuo(40mi-
la euro all’anno, per un totale
di 400mila), riguardanti ope-
renonritenuteprioritarie,an-
che se riguardano uno stadio
diproprietà comunale.f
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GARDA

Maurizio Toscano

«Il movimento non fa allean-
ze con nessuno, ma fa rete con
tutti». Esordisce così la 54en-
ne Luisa Sabbadini, desenza-
nese, impiegata nella bibliote-
ca comunale di Sirmione, por-
tavoce («a noi non piace l’ap-
pellativo di candidato sinda-
co»)del Movimento 5Stelle di
Grilloalleelezionidellaprossi-
ma primavera.
Èlaprimauscitaufficialenel-

la sedediviaMarconi,davanti
aungruppodisimpatizzanti e
sostenitori entusiasti diparte-
cipare, per la prima volta, alla
competizione elettorale nella
seconda città più importante
della provincia dopo Brescia,
il capoluogo.

«PIÙCHECANDIDATOsindaco io
misentounaportavoce, termi-
nale del movimento: tutte le
decisioni che prenderò con il
gruppo dovranno rispettare il
programma della lista e do-

vranno essere condivise attra-
verso la rete con gli iscritti, e
poi rese pubbliche - prosegue
laSabbadini -. Mi impegno fin
da ora a rimettere il mandato
dopo un collaudo di sei mesi.
Vogliamo trasformare il Co-
mune di Desenzano in una ca-
sa di cristallo, vogliamo far ri-
nascere quell’etica civile che
manca.È questa la nostra uto-
pia, il sogno da inseguire».
Poi Luisa Sabbadini ribadi-

scequellocheèilverbodelfon-
datore del Movimento 5 Stel-
le,BeppeGrillo:«noaipolitici
di mestiere o a ideologie, due
mandatialmassimo,noadop-
pi incarichi, fedina penale pu-
lita, controllo da parte dei cit-
tadini, politica come servizio
civile utile solo se resta senza
denaroenessunfinanziamen-
to pubblico con rifiuto dei ri-
sarcimenti elettorali».

QUESTO IL VANGELO che la por-
tavoce del 5 Stelle di Desenza-
nohaspiegatoalla stampaeai
molti presenti, tra i quali alcu-

ni «nauseati da quel che offre
unacertapoliticadibassopro-
filo». Fino a oggi, ha spiegato
la Sabbadini, per sostenere le
spese e altro ci si è avvalsi di
operazionivolteall’autofinan-
ziamento (ad esempio cene o
collette tra iscritti e simpatiz-
zanti).
Perquelcheriguarda lacam-

pagna elettorale vera e pro-
pria,trapochigiorniverràuffi-
cializzatoilcalendariodelleas-
sembleepubblichechescandi-
ranno l’attesa delle comunali,
mentre il programma della li-
sta5 Stelleverràstilato soltan-
to dopo aver raccolto le istan-
ze della gente di Desenzano,
dopo aver sentito il parere dei
cittadini.f
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L’OPERAZIONE

Cocaina
nelresidence:
duepersone
inmanette

Latribuna dellostadio LinoTurina cheospitala FeralpiSalò

Sarannocostruiticinquegradoni
aridossodellacurvadella«Valle»
elacapienzasaràportataa3500
Previstaancheun’areahospitality

Ilmunicipio di Desenzano:nel 2012 cisarà ilcambiodellaguardia

LabibliotecariaLuisaSabbadini:
«Saròportavocedelmovimento»
Ilprogrammaelettoralesaràfiglio
delleconsultazioniconicittadini

IlComune
dovràdiventare
unpalazzo
dicristallo:
èlanostrautopia
LUISA SABBADINI
CANDIDATADEL «5STELLE»

Due persone sono state arre-
state dai carabinieri di Desen-
zano la vigilia di Natale per
spaccio di cocaina.
Durante un controllo scatta-

toinseguitoadalcunesegnala-
zioni, i militari hanno fatto ir-
ruzione in un appartamento
situato in un residence che si
trova nei pressi del commissa-
riato di Polizia.
All’interno, icarabinierihan-

no sorpreso due persone con
60 grammi di cocaina pronta
peresserevenduta: lacoppiaè
stata subito arrestata. Nel cor-
sodellaperquisizioneeffettua-
ta dai militari dell’Arma sono
stati rinvenuti anche 26mila
euro in contanti frutto dell'at-
tivitàdispacciodeidue.Secon-
do una stima, lo smercio dello
stupefacente avrebbe fruttato
più di 2mila euro.

IL DENARO sequestrato sarà
versato su un conto intestato
allo Stato italiano come bene
infruttifero. Imilitaridelcom-
missariatodiDesenzanostan-
nocercandodiricostruirelafi-
liera che portava i due malvi-
venti ad essere l'anello finale
di un'organizzazione che ven-
deva cocaina a pochi metri dal
commissariato di Polizia, pro-
tettidalsilenziotipicodiunre-
sidence popolato prevalente-
menteduranteilperiododelle
vacanze estive.fDI.BO.
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